
Auszug aus Bericht des Bürgermeisters (Sitzung Gemeinderat 20.06.2024): 
 
Bericht des Bürgermeisters zum Mehrzweckzentrum: 
 
„Hinter den Kulissen geht es beim Bau des Mehrzweckzentrums stetig voran. Die baufachliche 
Prüfung des staatlichen Baumanagements, welches dem Nds. Finanzministerium nachgeordnet ist, ist 
durchgeführt. Die Forderung des Fördergebers NBank ist damit erfüllt und positiv abgeschlossen. Das 
war ein großes Arbeitspaket für die Verwaltung! Parallel laufen nun noch die finalen Abstimmungen 
für die Baugenehmigung. Der Arbeitskreis MZZ trifft sich am 25. Juni, 9.00 Uhr, um erste 
Bemusterungen für Steine, Fenster usw. vorzunehmen. Auch wenn noch nichts zu sehen ist, in den 
bürokratischen Mühlen kommen wir verhältnismäßig gut voran. Der Zeitplan für die Errichtung einer 
Sport- und Versammlungsstätte für bis zu 700 Personen ist bis heute eingehalten. Es ist jetzt nur 
noch die Baugenehmigung offen.“ 
 


